
恒大：理想挺丰满

现实忒骨感

《北京晚报》消息
上半场占据了绝对优势，可最

终却被对手逼平，到手的三分飞了。14日晚，恒大在亚

冠小组赛第三轮主场战川崎前锋领先了91分钟，直到

第92分钟于汉超的手球，给对手送上一个点球，最终

不得不接受1∶1战平的结果。至此，小组赛3轮过后，

恒大队积5分，虽然仍排在G组第一位，可大分已被水

原三星撵上，只靠净胜球优势排在首位。昔日的亚洲

霸主，如今统治力出现明显下降。

曾几何时，恒大在主场有一个绰号：下半场惹不

起，意思是不管场面如何不利，一进入下半场，恒大总

能创造奇迹。但是14日的比赛，创造奇迹的却是对手

川崎前锋。下半场，广州恒大的表现不佳，在体能下降

的情况下，场面陷入了被动，最终被川崎点球绝杀扳

平。中超联赛才刚刚开打，恒大就显现了体能问题，这

不符合常理，那么恒大究竟怎么了？

赛前有关恒大是否该轮换球员的争议一直没断

过。作为恒大主帅，斯科拉里喜欢一套阵容打天下，但

是随着主力球员年龄的增大，多线作战的压力日益明

显。因此，本次比赛，斯科拉里做出了4个首发位置的

调整。即使如此，下半场恒大球员的体能还是出了问

题，连一向体能出色的保利尼奥都跑不动了，可见恒

大队整体的疲劳程度。然而，今年密集的赛程才刚刚

开始，接下来恒大七名国脚还要去国足报到，打完12

强赛两场硬仗后， 又要迎接亚冠第四轮和中超联赛，

以恒大目前这种体能状态，确实让人担心。

昨天当比赛进入下半场的后半段时，恒大场面

相当被动，曾诚数次扑救虽然精彩，但也表明恒大

随时可能失球的现实，可以说，比赛最后10分钟恒

大已处于“防不住”的状态，1∶1的比分看似可惜，

实则合理。

（李立）

《北京青年报》消息
2017年世界女子冰壶锦标

赛将于3月18~26日在首都

体育馆举行。 为迎接世界

级赛事， 组委会购置了大

型除湿机等设备， 并从加

拿大聘请顶级制冰师，为

世锦赛铺设冰面。

据北京市体育竞赛管

理中心主任邵晓军介绍，

冰壶场地对温度和湿度非

常敏感。 比如体育场需要

在比赛期间， 将冰面温度

控制在零下6摄氏度，将场

馆观众席温度控制在12摄

氏度以内， 湿度应该保持

在50%以下。

除了温度和湿度，来

自加拿大的顶级制冰师汉

斯对制冰的水更加挑剔。

“我在这里为冰壶赛事制

冰，用的是蒸馏水，以确保

水里没有大的杂质和矿物

质。”铺设冰壶赛道除了基

础冰，还要喷五六十层，等

到比赛时， 冰层厚度控制

在5~6厘米之间。 这样一

算， 首都体育馆1800平方

米的场地，铺设四条赛道，

大约需要用水120吨。

看上去，冰壶赛场相比

短道速滑或者花样滑冰赛

场的冰面更加平滑。底层为

初冰层，对冰面的硬度要求

很高。制冰时只能用细细的

塑料水管一点点地均匀浇

上去。初冰层做好之后要刷

颜料， 让冰场呈现乳白色。

待白色的涂料涂刷完毕，还

需要用红蓝等色的颜料画

赛道，最后用纯水浇筑上层

冰面，封住颜料。

比赛前，汉斯需要指导

团队，在冰面上喷洒纯蒸馏

水， 以制造均匀的冰粒，并

用扫冰机刮出需要的高度

和形状。 随着比赛进行，汉

斯还需要根据冰面的情况，

把纯蒸馏水喷在冰面上，对

冰道进行修复。温度控制也

是制冰师的工作重点。

制冰师的技术含量高，

内部等级也严格。制冰师共

分四个级别， 最高级为四

级。像冬奥会、世锦赛这样

顶级的冰壶大赛，负责的都

是四级制冰师。

（宗文）

彭帅皇冠赛上演“捉腰记”

《广州日报》消息
北京时间14日，WTA皇冠赛印

第安维尔斯赛展开女单第三轮的较量，世界排名49位

的中国金花彭帅用时1小时29分， 就以2∶0力克赛会6

号种子、波兰美女A·拉德万斯卡，成功杀进女单16强。

1/8决赛，彭帅将挑战今年澳网公开赛女单亚军得主大

威廉姆斯，后者以6∶4和6∶2横扫萨法洛娃晋级16强。

彭帅和A·拉之前有过6次交锋，两人各赢3场平分

秋色，从球风来讲，金花并不怵偏技术性的波兰美女。

从当天的比赛来看，彭帅也是自信满满，一发成功率

72%∶57%领先，二发得分率43%∶25%占优，另外，12

次破发机会兑现了6次，比对手多了两次。

这场比赛之所以被网友戏称为“捉腰记”，是因为

身高1.73米的A·拉只有56公斤，身材高挑、腰身纤细，

气质优雅，被誉为美女球星。而彭帅凭借正反手都是

双手持拍、击球势大力沉闻名，因此，这场比赛被视为

技术和力量的较量。

在之前的女双第二轮比赛中，张帅与澳大利亚组

成的跨国组合连丢两盘以2∶6和4∶6不敌赛会2号种

子、俄罗斯组合马卡洛娃/维斯尼娜，早早出局。当然，

这让她更加专注于接下来的女单比赛。

（孙嘉晖）

欧冠惨败

“大巴黎”投诉

当值主裁

新华社消息
尽管已

无法改变遭遇逆转出局

的事实，法甲巴黎圣日耳

曼队还是以书面形式向

欧足联投诉与巴塞罗那

队欧冠关键战当值主裁、

德国人艾泰金，认为其在

比赛中多次出现错误判

罚。

在8日进行的欧冠16

强战次回合对决中， 首回

合建立起四球优势的巴黎

圣日耳曼队在诺坎普球场

1∶6惨败给巴塞罗那，成

为欧冠淘汰赛阶段第一支

在首回合4∶0取胜的情况

下最终被淘汰出局的球

队。

据法新社报道， 一位

消息人士14日证实了此前

多家媒体的报道， 巴黎圣

日耳曼队以书面形式向欧

足联主席塞弗林提出投

诉。欧足联方面表示，已经

收到巴黎圣日耳曼的投

诉， 不过并未透露有关内

容。 该消息人士称，“大巴

黎” 的投诉主要针对艾泰

金在比赛中做出的一系列

错误判罚。

巴黎圣日耳曼队主教

练埃梅里在那场比赛结束

后曾表示， 球队本有机会

将比分改写成2∶3， 但裁

判的判罚改变了一切。“我

不知道判罚正确与否，但

这的确给我们造成了伤

害”。

相比之下， 俱乐部主

席阿尔赫莱菲的言辞要

激烈许多。他在上周末接

受《巴黎人报》采访时说：

“如果有更多视角清楚的

判罚 ， 比赛结果会有不

同。”

“所有人都看到迪马

利亚应该赢得一粒点球，

从而将比分改写为2∶3，

那样就会杀死比赛悬念，

更不要提比赛最后时刻判

给苏亚雷斯的那粒点球

了，”阿尔赫莱菲说。

（苏斌）

劲爆体坛
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足协：“国奥打中甲”目前还没定
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新华社消息
就“国

奥打中甲”传闻，中国足协

14日表示， 目前还没有要

正式发布的消息。

日前有传闻称， 国奥

将打中甲联赛。 中国足协

对记者回应称：“足球工作

关注度高，每天都有各种

新闻，我们已经建立了新

闻通气制度，重要工作的

决策我们会第一时间向

媒体做官方发布，（就你问

的这个问题）目前我们还

没有要正式发布的消息。”

在当日的中国足协例

行新闻通气会上，中超公

司副总经理严佩学宣读

了《关于抵制球场暴力、

净化赛场风气、提升净比

赛时间的倡议》：“为进一

步净化中超联赛的赛场

风气，提升中超联赛的品

牌形象，为海内外球迷奉

献精彩、激烈、流畅的比

赛场面，我们倡议各中超

球队及球员能以此为鉴，

减少球场上不必要的犯

规， 坚决杜绝恶意犯规、

暴力行为及其他不文明

行为！中超联赛所有参赛

球员应当树立正确的价

值观，以积极健康阳光向

上 的 精 神 风 貌 参 加 比

赛。”

（公兵肖亚卓）

拥抱

VS

争执

当日，在欧冠1/8决赛

第二回合比赛中， 英超莱

斯特城主场2∶0战胜西甲

塞维利亚， 以总比分3∶2

晋级8强。意甲尤文图斯主

场以 1∶0战胜葡超波尔

图， 从而以3∶0的总比分

晋级8强。

（据新华社报道）

光知道冰壶贵 其实制冰更贵

3 月 14

日，莱斯特城

球员瓦尔迪

（左） 与塞维

利亚球员帕

雷哈在比赛

中发生争执。

3 月 14

日， 尤文图

斯守门员布

冯（左）赛后

与波尔图守

门员卡西利

亚斯拥抱。


